太宰府中学校2学年だより

No. I O

R3.8.25

文責:2年部 主任

今日から前期後半が始まります。

今日から、前期後半が始まりました。皆さん、夏休みの課題は提出できましたか。

さて、前期後半(8月25日~10月5日)は、日数にしてわずか I ヶ月程度ですが、この短い期間で、皆さん2年生は、次の3つの課題に向けて取り組みます。

中学校生活も、もうすぐ折り返し地点になります。折り返し地点まであと少しのこの時期 をどのように過ごすか。3つの課題に向けて、あなたはどのように関わりますか。

① 生徒会役員改選

部活動では代替わりとなり、皆さんが中心となってチームをまとめたり、活動したりして、よりよい部活動づくりに向けて頑張っていると思います。

今度は、よりよい学校行事や学校生活づくりに向けて頑張っていく「生徒会活動」が、 皆さんに託されます。

全校生徒が「生徒会員」ですが、その中心となってまとめる「生徒会役員」を、今回皆さんの中から選びます。

選び方などについては、後日担任の先生から説明されます。ぜひ、皆さんの良さと持ち味 を、太宰府中のために役立ててほしいと思います。

② 文化祭

昨年度は、体育祭同様実施できなかった学校行事ですが、今年は、感染拡大防止に気をつけながら実施する予定にしています。

文化祭では、各学級ごとに合唱を披露する「合唱コンクール」をはじめ、吹奏楽部の演奏 や美術部の作品展示、英語スピーチの発表など、体育祭とは異なるカラーで、皆さんの良さ と持ち味が発表されます。

これから、放課後などを使って練習します。感染拡大防止につとめながら、どの学級も素 敵なハーモニーが響くことを楽しみにしています。

③ 太宰府学

7月から取り組んできた「ふるさと学習」太宰府学もまとめの段階になりました。 どの人も、タブレットのプレゼンテーションソフトを上手にこなし、こちらが驚くような

どの人も、タブレットのプレゼンテーションソフトを上手にこなし、こちらが驚くような 素敵な作品ができています。

9月 | 日には、天満宮の方をお招きして、太宰府の良さを語っていただきます。きっと、 深い学びを得ることができるでしょう。

完成した作品は、お互いに鑑賞する時間をとります。鑑賞会を通して、友達の良さを認め合いながら、「ふるさと・太宰府人」としての誇りを感じてほしいと思います。

夏休みの面談で、Q-Uテストの結果をもらったことと思います。

Q-Uテストとは、アンケートの質問に答えることで、その人の良さと持ち味を分析して、 さらに伸びるためには、どんなことに気をつけたらいいかを助言してくれる検査です。 皆さん個人のデータの他に、学年全体の特徴も分析しています。いくつか紹介します。

⊜特に意識が高かった項目(全国平均との比較)

- ・学校で私を認めてくれて、悩みを相談できる先生がいる。
- ・友人が話しているとき、話を最後まで聞いている。
- ・自分の仕事は最後までやり遂げている。
- ・部活動で友人が失敗した時は、許している。
- ・けんかしたときは、自分に悪い点がないか考えている。
- ・自分がしてもらいたいことを友人にもしてあげる。
- ・クラスや部活動でからかわれたりばかにされたりしない。
- ・クラスの人から耐えられない悪ふざけをされることがない。
- ・ネット上で友人から悪口や嫌なことをされることがない。
- ・得意な教科や好きな教科がある。



会特に意識が低かった項目(全国平均との比較)

- ・他の人に左右されずに、自分の考えで行動している。
- ・自分もクラスの活動に貢献していると思う。
- ・自分の将来に夢や希望がある。



この結果からわかるように、皆さんは何事にも真面目に考えて行動し、友人に優しく、仲良 く過ごしている事が十分わかります。先生にも信頼を寄せていることを大変嬉しく思います。

反面、コロナ禍で先が見えない中での生活が続き、将来に不安を感じている人が多いのも十分頷けます。それとは別に、能力や力量がありながら、クラスや学校の行事にリーダーとして チャレンジすることに遠慮している傾向もあります。

前述にもあるように、今後、皆さんがリーダーとして活躍する場面がたくさん出てきます。 「私なんか・・・」と遠慮せず、チャレンジしてみる勇気も持ってほしいと思います。

保護者の皆様

長かった夏休みも終わり、学校に子どもたちの明るい声が響くようになりました。夏休み 中の三者面談には、ご多用な中にお時間をつくっていただき誠にありがとうございました。

今年の夏休みは、本来の期間を過ごすことができ、子どもたちも「中学校の夏休み」を満喫できたのではないでしょうか。事故や事件に遭うこともなく、元気に子どもたちと会うことができたのも、保護者の皆様のおかげです。ありがとうございます。

夏休み中の部活動練習などで、日に焼けて一段と逞しくなり、体格が変わったお子さんもいることでしょう。どの子も、今後の成長が非常に楽しみです。

さて、前期後半は2年生が主軸となる行事、生徒会役員改選や文化祭の取り組みがございます。今後、学校の中心となる子どもたちが、様々な場で持ち味を発揮して活躍できるよう子どもたちを支えて参りたいと思います。 今後ともご協力の程よろしくお願いします。

(9月行事は裏面に掲載しております)





QUテストについて

QUテストとは、「楽しい学校生活を送るためのアンケート」のことです。いくつかの質問に答えることで、自分の良さと持ち味を発見したり、学校生活をより楽しく送るためのアドバスを受けることができます。また、学年全体のようすも知ることができます。

ここでは、太宰府中学校2年生が「どのようなことが得意で、どのようなことを気にしているのか」等 をいくつかご紹介したいと思います。 御家庭でも参考にして頂ければと思います。

後期の主な行事

- ※9月の行事は裏面に掲載しています
- ※諸般の事情で、日程は変更されることがあります。
- 10月 05日(火)前期終業式
 - 06日(水)~11日(月)秋休み
 - 12日(火)後期始業式
 - 16日(土)文化祭
 - 18日(月)代休(振替休日)
 - 25日(月)修学旅行説明会
 - 28日(木)生徒会認証交代式
- 11月 12日(金)後期中間考査
- |2月 08日(水)~|0日(金) 修学旅行(京都・奈良)
 - 24日(金)全校集会(後期前半終了集会)
- I月 II日(火)全校集会(後期後半始業集会)
 - 12日(水)冬課題テスト
 - 17日(月)~24日(月)二者面談
- 2月 04日(金)学力診断テスト(3年生私立前期入学試験)
 - 09日(木)・10日(金)後期期末考査
 - 15日(火)親子進路学習会
 - 25日(金)生徒総会



(卒業証書授与式は未定)





